
Глава 47 Истинность Слова Божия. 
Дорогие читатели! Может кто-то из вас, видя название этой 

главы, станет возражать мне, что мы уже много говорили об истин-

ности пророчеств и обетований, заповедей и повелений, о верности 

Бога Своему Слову. Может быть уже достаточно? А вы 

представляли себе когда-нибудь, какая борьба идёт против Слова 

Божия? Иисус в Гефсимании молился об учениках:  Они не от 

мира, как и Я не от мира. Освяти их истиною Твоею; слово Твое 

есть истина. (Иоан.17:16,17) Видите, что Слово Божье не только 

есть истина, но является одним из средств освящения. А какой 

вопрос задал Еве са-тана? «Подлинно ли сказал Бог?» Он и теперь 

сеет сомнения в ис-тинности Писания. И если мы им поддаёмся, то 

во что же мы верим и кому мы верим? Поэтому, читая Библию, 

нужно противостать сатане и утверждаться в том, что Бог говорит 

истину. 

В книге пророка Исаии говорится: . Как дождь и снег ни-

сходит с неба и туда не возвращается, но напояет землю и де-

лает ее способною рождать и произращать, чтобы она давала 

семя тому, кто сеет, и хлеб тому, кто ест, - так и слово Мое, 

которое исходит из уст Моих, - оно не возвращается ко Мне 

тщетным, но исполняет то, что Мне угодно, и совершает то, 

для чего Я послал его. (Ис.55:10,11) Здесь Бог утверждает, что 

слово Его не говорится напрасно, но исполняется.  

Мы, люди, говорим на разных языках и нуждаемся в перево-

де Библии на понятный нам язык. И здесь враг не дремлет. Но Бог 

через пророка Иеремию говорит:  И было слово Господне ко мне: 

что видишь ты, Иеремия? Я сказал: вижу жезл миндального 

дерева. Господь сказал мне: ты верно видишь; ибо Я бодрствую 

над словом Моим, чтоб оно скоро исполнилось. (Иер.1:11,12) 

Жезл является символом власти и силы. Жезл Аарона был из мин-

дального дерева, что символизирувет власть Бога над Своим на-

родом, а сейчас и над нами. Итак, Слово имеет власть и силу, а Бог 

наблюдает за его действием. Чтобы оно действовало на нас, в нас и 

через нас, нужен хороший перевод Библии. Бог бодрствует и над 

этим, благодаря чему Евангелие стало доступно очень многим на-

родам мира. Но сатана и здесь сеет сомнения, а в последнее время 

побуждает своих слуг сознательно искажать Библию, убавлять от 

неё или прибавлять к ней. Иногда вместе с текстом печатаются и 

толкования, которых часто больше, чем самого текста. Поэтому со-



ветую вам держаться традиционных переводов Библии. Хотя в рус-

ском Синодальном переводе есть устаревшие слова, он считается 

одним из лучших переводов Библии. Сравнение проводилось и с 

переводами на другие языки. А значение устаревших слов можно 

найти в словаре. Лучше читать канонические издания Библии. Если 

бог бодрствует над Словом, значит и это Он устроил. 

Мы сейчас говорим о Слове. А из чего состоит Слово? Ну 

конечно из книг Ветхого и Нового завета! Если вы читали псалом 

118, обратили ли вы внимание на то, из чего ещё состоит Слово Бо-

жье? Оно состоит из откровений, уставов, заповедей, повелений, за-

кона, судов. В этом псалме нет слова «обетования», но в контексте 

можно их увидеть. В книгах Библии есть также повествование, на-

зидание, учение. Давайте на основании этого проверим, как мы 

воспринимаем Библию! 

 

Есть на свете книга о могучем Боге,  

Говорит всем людям о любви Творца.  

Кто ее читает, к сердцу прилагает,  

Тот получит радость в светлых небесах.  

Библия! Рассказала ты мне о Творце.  

Библия! Повествуешь ты мне о Христе.  

О друзья! Прочитайте ее поскорей,  

Чтобы, Бога познав, Полюбить эту книгу сильней.  

Как в лесу дремучем, у опасной топи,  

Я бродил без Бога по земным путям.  

Как-то раз случайно я увидел книгу,  

Прочитал о Боге, о Его делах.  

Если кто сегодня позабыл о Боге,  

О спасенье дивном и любви Христа, –  

Вас мы очень просим: Библию читайте  

И найдете путь вы к светлым небесам.  

 

У меня лично есть своё сравнение. В одной христианской 

общине меня попросили, как музыканта, научить их играть, чтобы 

сопровождать пение псалмов. Я попросил у них Библию и начал её 

читать. Как раз наступило лето и у меня было много свободного 

времени, и я каждый день её читал, начав с начала. Близкие уже на-

чали смеяться: «Стасик святым хочет стать», а для меня это чтение 

было подобно блужданию в дремучем лесу. Но Библию я всё-таки 



прочитал до конца. А первого сентября мы отмечали день учителя 

и один друг меня спросил: «Ну, как там эти верующие?» а я ему так 

сказал: «Взял я у них Библию почитать. Вот мы с тобой выпили по 

стакану и берёт. Выпили по второму – ещё больше берёт. А Биб-

лию читал-читал – не берёт». А через несколько месяцев взяло и до 

сих пор не отпускает, чему я весьма радуюсь. 

Когда мы читаем повествования, верим ли мы, что всё так и 

было? Я до сих пор удивляюсь, что Господь открыл во мне веру ко-

гда я читал книгу пророка Ионы, казалось бы для неверующего че-

ловека совсем не подходящую. И вдруг я поверил в истинность и 

реальность описываемых в ней событий, хотя духовный смысл то-

гда ещё не понял. Дорогие братья и сёстры! Не увлекайтесь поис-

ком научных подтверждений библейских событий, хотя они тоже 

есть, но воспринимайте их простой верой, и вы увидите, как Бог 

Сам будет подтверждать вам их подлинность.  

Есть книги назидательные. Если вы читали Притчи или Ек-

лесиаст, то не думаю, что вам там всё понятно. Мне и до сих пор не 

всё понятно, но читая их, я ожидаю объяснений от Бога и получаю 

их, как для себя, так и для проповеди в церкви. Но и в повествова-

тельных событиях и в законе есть много назидания. Вы когда-ни-

будь читали Евангелие от Моисея? Вы знаете, что во всём Пятикни-

жье и в скучных Левитах содержатся указания на Иисуса Христа, 

Его жизнь, служение, страдания и последующую за ними славу? 

Читайте Псалтирь и Пророков и у них найдите Евангелие. Тогда 

вам не скучно будет читать Библию. 

Учение Иисуса Христа мы находим в Евангелиях и Посла-

ниях. Здесь происходит особенно серьёзная борьба и многие хри-

стиане, церкви и деноминации уже проиграли битву за учение. А 

если они потеряди здравое учение, то в каком они находятся? А вы 

лично уверенны, что находитесь в истинном учении? Первые хрис-

тиане назывались учениками. Вот вы дали ребёнку жизнь и теперь 

пусть как хочет, так и выкручивается. Детей нужно учить и не то-

лько школьным знаниям. Их надо учить жить, чего многие родите-

ли не делают. Бог же даровал нам новую жизнь во Христе и считает 

Себя обязанным научить нас, как жить этой новой жизнью. А если 

мы не хотим учиться, то в Царство Божие не войдём. Теперь вы по-

нимаете значение учения Иисуса Христа? Но золотое правило педа-

гогики действует и в этой области. Невозможно научить того, кто 

не хочет учиться. 



А уставы, заповеди, повеления и суды для кого? Если не для 

нас, то мы неуправляемые, невменяемые и непослушные люди. Ес-

ли бы вам даром предложили такого типа автомобиль, вы бы его 

взяли? Я бы даже за большие деньги не взял бы эту верную смерть. 

А почему мы думаем, что можем так вести себя по отношению к 

Богу?  

Апостол Павел пишет Тимофею:   Притом же ты из дет-

ства знаешь священные писания, которые могут умудрить те-

бя во спасение верою во Христа Иисуса. Все Писание богодухно-

венно и полезно для научения, для обличения, для исправления, 

для наставления в праведности, да будет совершен Божий чело-

век, ко всякому доброму делу приготовлен. (2Тим.3:15-17) Так же 

Иисус сказал ученикам на дороге в Эммаус: о, несмысленные и ме-

длительные сердцем, чтобы веровать всему, что предсказывали 

пророки! Не так ли надлежало пострадать Христу и войти в 

славу Свою? И, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял им 

сказанное о Нем во всем Писании. (Лук.24:25-27) Потом Иисус 

явился ученикам в Иерусалиме. И сказал им: вот то, о чем Я вам 

говорил, еще быв с вами, что надлежит исполниться всему, на-

писанному о Мне в законе Моисеевом и в пророках и псалмах. То-

гда отверз им ум к уразумению Писаний. И сказал им: так напи-

сано, и так надлежало пострадать Христу, и воскреснуть из 

мертвых в третий день, и проповедану быть во имя Его покая-

нию и прощению грехов во всех народах, начиная с Иерусалима. 

Вы же свидетели сему. (Лук.24:44-48)  

Если мы хотим быть свидетелями  Христовыми, то нам не 

только нужно веровать в истинность и Богодухновенность Слова 

Божия, но и отстаивать нашу веру, заграждая уста невежеству бе-

зумных людей, и исповедовать чистое Евангелие Иисуса Христа. 

 
 


